
Blaulichtversicherung – ein Angebot für Feuerwehrfahrzeuge der oö. Feuerwehren

Der Fuhrpark unserer oberösterreichischen Feuerwehren stellt einen enormen Wert dar. Nicht nur die Anschaffungskosten sind in den vergangenen Jahren rasant gestiegen, auch im Schadensfall entstehen immer höhere Kosten.

Der OÖ Gemeindebund, der Städtebund OÖ und der Oö. Landes-Feuerwehrverband haben daher nach dem Vorbild anderer Bundesländer nach einer zukunftstauglichen Lösung für diese Entwicklung gesucht und diese mit einem Angebot der OÖ Versicherung AG an die Städte und Gemeinden unseres Bundeslandes auch gefunden.

Die Details zu diesem Angebot „Blaulichtversicherung“, einer kombinierten Haftpflicht-, Kasko-, Rechtsschutz- und Insassendeckung für den gesamten Feuerwehr-Fuhrpark einer Gemeinde, finden Sie unter www.blaulichtversicherung.at. Selbstverständlich handelt es sich dabei nur um eine Möglichkeit und keine Verpflichtung. Eine Möglichkeit, die auch Härteausgleichsgemeinden zur Verfügung steht.

Städte- und Gemeindebund gemeinsam mit dem LFV OÖ möchten Sie dabei unterstützen, finanzielle Risiken im Feuerwehrwesen besser und kostengünstig absichern zu können.

Die Feuerwehren werden im Rahmen einer Online-Weiterbildung des Oö. Landes-Feuerwehrverbandes informiert. Eine Aufzeichnung des Vortrages wird Ihnen ab 19.01.2023 unter www.ooelfv.at zur Verfügung stehen.

Für Rückfragen zu diesem Angebot steht Ihnen Herr **Wolfgang Bauer** (w.bauer@ooev.at Tel.: 05 7891 71339) zur Verfügung.

27. Dezember 2022



Feuerwehrpräsident
Robert Mayer, MSc
Landes-Feuerwehrkommandant



LAbg. Bgm. Christian Mader
Präsident OÖ Gemeindebund



Bgm. Klaus Luger
Vorsitzender des OÖ
Städtebundes